

ABSTRAK

DESI SABIR, 2022. *“Partisipasi Orang Tua dan Tokoh Masyarakat dalam Pembinaan Remaja di Desa Pangi Kecamatan Bajo Kabupaten Luwu.”* Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh: Dr. Fatmaridah Sabani, M.Ag., dan Muh Agil Amin, S.Pd.I., M.Pd.

Skripsi ini membahas tentang Partisipasi Orang Tua dan Tokoh Masyarakat dalam Pembinaan Remaja di Desa Pangi Kecamatan Bajo Kabupaten Luwu. Penelitian ini bertujuan: 1) untuk mengetahui partisipasi orang tua dan tokoh masyarakat dalam pembinaan remaja di Desa Pangi Kecamatan Bajo Kabupaten Luwu, 2) untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat bagi orang tua dan tokoh masyarakat dalam pembinaan remaja di Desa Pangi Kecamatan Bajo Kabupaten Luwu.

Jenis penelitian yang digunakan adalah jenis penelitian deskriptif kualitatif yang menggambarkan fakta yang ada di lapangan. Teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara (orang tua, tokoh masyarakat dan remaja) dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan menurut Milles dan huberman yaitu reduksi data, penyajian data dan menyimpulkan data. Pemeriksaan keabsahan data menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Partisipasi orang tua dan tokoh masyarakat dalam pembinaan remaja di Desa Pangi Kecamatan Bajo Kabupaten Luwu memberikan peran dan tanggung jawab yang cukup baik dalam pembinaan remaja. Peran dan tanggung jawab yang diberikan orang tua dalam pembinaan remaja yaitu menanamkan nilai-nilai akhlak pada remaja dan memberi pengasuhan. Peran dan tanggung jawab tokoh masyarakat dalam pembinaan remaja yaitu menanamkan nilai-nilai akhlak pada remaja dengan memberi arahan-arahan, nasehat dan menjadi teladan yang baik bagi masyarakat, serta memberi pengasuhan melalui motivasi, bimbingan dan mengarahkan remaja, dan menjadi contoh yang baik untuk masyarakat. 2) Faktor pendukung orang tua dan tokoh masyarakat dalam pembinaan remaja yaitu keluarga, sekolah dan lingkungan masyarakat. Faktor penghambat orang tua dalam pembinaan remaja yaitu penggunaan ponsel, kurangnya pemahaman orang tua dan kurangnya waktu orang tua. Adapun faktor penghambat tokoh masyarakat dalam pembinaan remaja adalah penggunaan ponsel, kurangnya perhatian dan kesadaran dari orang tua untuk mengajak remaja dalam berpartisipasi di masyarakat.

Kata Kunci : *Orang tua, tokoh masyarakat, pembinaan remaja.*